

Decoracion de la portada del comercio instalado  
en el bajo numero uno de la calle de Caballeros.

Memoria descriptiva.

Situacion actual.-

En la actualidad tiene dos huecos de salida a la calle parte de los cuales se destina a escaparates.

En el resto de la fachada no existe decoracion ninguna.

Solucion.-

Se conserva la disposicion de dos puertas y dos escaparates, se colocan tres vitrinas (una central y dos laterales) y con el fin de utilizar la posicion de los cajones de las puertas metalicas rollables, se construye uno corrido sobre el que se proyecta la inscripcion. Sobre cada una de las vitrinas se agregan otras inscripciones.

Construccion.-

Se colocara un zocalo de marmol de la altura del de silleria.

Las vitrinas no sobresaldran del zocalo y con ello del saliente autarizado.

El cajon corrido contendra las dos persianas metalicas de cierre de puertas y escaparates

Todos los detalles de calidades y colores seran resueltos durante la construccion a los que serviran de guia la presente memoria y el plano que acompaña, con el que se grafian dos secciones y el frente.

Valencia a 31 de Octubre de 1939.  
Año de la Victoria.

El Arquitecto.